

Camagüey.- Varias empresas y bases productivas camagüeyanas se beneficiarán con el fondo de desarrollo agropecuario, destinado a incentivar y desarrollar la producción de alimentos en Cuba.

En los trámites de solicitud del crédito se encuentra la Empresa Agroindustrial de Granos Ruta Invasora, que tiene previsto sembrar unas mil 350 hectáreas del cereal y aspira a obtener 31 millones de pesos, aseguró Yosbel Pouza Padrón, jefe del Departamento de Banca Agropecuaria en la Dirección Provincial del Banco de Crédito y Comercio (BANDEC).

Foto: Bandec

Igualmente con BANDEC, encargado por el país para la ejecución de los financiamientos, entidades destinadas en lo fundamental a la ganadería vacuna gestionan sus propósitos para la mejora y ceba de la masa y la compra de animales para pie de cría y la obtención de leche.

La [Resolución 173 del 2021 del Banco Central de Cuba](#) establece las condiciones y características de los créditos, y a juicio de Pouza Padrón, entre los mayores beneficios sobresalen las nobles tasas de intereses por conceptos de capital de trabajo e inversiones, gastos que en un 50 por ciento corren a cargo del presupuesto del Estado y la otra mitad la asume el productor.

Camagüey se beneficiará con créditos a partir del fondo de desarrollo agropecuario, dirigido a estimular la producción de alimentos en bases productivas con condiciones para ello y resultados previos, y de manera preliminar se avizora un impacto desde el punto de vista financiero en las ramas arroceras y porcina. **(Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte) (Foto: Archivo)**

Tomado de https://www.cadenagramonte.cu/articulos/ver/106373:creditos-del-fondo-de-desarrollo-agropecuario-beneficiaran-produccion-de-alimentos-en-camaguey-audio?fbclid=IwAR2Fk17g1fs6Of-ZDGxOk57Iy_BZ4Ndlr0AaNaoFRRXmo_bwlg6zobs9zL0